

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga: les agents de santé sensibilisés au Covid-19

ILS ont aussi eu droit à une formation pour efficacement faire face en à l'épidemie.

> MIHINDOU MIHINDOU Tchibanga/Gabon

ANS le cadre de la préparation d'un plan de riposte nationale à l'épidémie du Coronavirus ou Au cas où le Gabon viendrait Covid-19, plusieurs agents de la santé sud Nyanga ont bénéficié, le 5 mars dernier, à Tchibanga, d'une formation urgente dispensée par deux experts (médecins) venus de Libreville.

La délégation – constituée des agents du ministère de la Déde la santé militaire, et ceux du ministère de la Santé publique - sillonne actuellement l'arrière-pays, aux fins de sensibiliser les populations et leur donner plus d'amples informations sur cette épidémie, qui défraie la chronique mondiale.

La formation des personnels de santé a pour but de mieux les préparer à une éventuelle riposte. à faire face à cette maladie endémique dans la région de la Nyanga.

En donnant le coup d'envoi de cette formation, la gouverneure, Christiane Leckat, a exhorté l'ensemble des participants à intensifier la sensibilisation auprès fense, représenté par le service d'autres pans de la société locale.



Au terme de la réunion de sensibilisation au coronavirus.

Les agents de santé de tous les départements de la Nyanga ont pris part à cette formation. À cette occasion, le Dr Diouf - médecin de la Santé militaire - a précisé que l'appellation de "Covid-19" renvoie à une infection

contagieuse, qui sévit désormais loin des frontières de la Chine, pays d'origine ou de provenance de cette maladie, aujourd'hui à l'échelle mondiale

"Aucun pays n'est à l'abri de cette épidémie. Au Gabon, aucun cas n'a été encore détecté. Mais l'État gabonais a mis en place des mesures de prévention, au nombre desquelles la fermeture de nos frontières terrestres avec la Guinée équatoriale et le Cameroun", a confié le Dr Diouf.

Bac et BEPC 2020 : 162 dossiers rejetés à Tchibanga



De nombreux élèves de Tchibanga ont vu leurs dossiers de candidature rejetés.

C'EST le résultat d'une mission de contrôle de la Direction générale des examens et CONCOURS

> Lung MOUSSAVOU Tchibanga/Gabon

U terme d'une mission de contrôle de la Direction générale des examens et concours qui vient d'avoir lieu à Tchibanga, cheflieu de la Nyanga, 112 dossiers de candidature au Baccalauréat 2020 et 50 au Brevet d'études du premier cycle (BEPC) ont été jugés non conformes. Leurs

titulaires ne pourront par conséquent pas prendre part à ces deux examens de fin d'année.

En effet, après examen et vérification des dossiers de chaque établissement, il ressort que plusieurs dossiers présentent des anomalies : bulletins falsifiés ou frauduleux, les élèves qui en sont titulares ne passant pas, en réalité, en classe de 3e ou Terminale; actes de naissance non conformes à l'original... autant de raisons qui ont motivé ces rejets. Et sur les 7 établissements secondaires du bassin pédagogique de la Nyanga, 2 seulement sont sortis du lot : le lycée Édouard Mossot de Moabi, et le collège/ lycée de l'Alliance chrétienne de Tchibanga, dont les chefs d'établissements ont fait un tri rigoureux pendant les réinscriptions et inscriptions pour l'année scolaire 2019-2020.

Le collège privé La Réussite détient le record des dossiers invalidés. Sur les 142 présentés, 46 ont été recalés avec, pour conséquence, le non-remboursement des frais des dossiers payés au Trésor public, à raison de 43 000 FCFA par élève.

Le lycée public Étienne Koumba Nziengui pointe à la 2e place avec 33 cas sur 129 dossiers.

Au final, sur un total de 599 dossiers enregistrés pour l'ensemble de la province de la Nyanga, 112 ont été jugés non éligibles au baccalauréat 2020. Pour ce qui est du BEPC, sur 821 dossiers pour toute la province, 50 ont été rejetés. Soit un total de 162 dossiers recalés pour les deux examens nationaux.

Oyem: les nouveaux responsables des Douanes en fonction



Les nouveaux responsables des Douanes autour du gouverneur Ogouma.

LE directeur général des Douanes et droits indirects, Dieudonné Lewamouho Obissa, a procédé à leur installation.

> E. EBANG MVE Oyem/Gabon

ROMUS en Conseil des ministres, les nouveaux responsables régionaux des Douanes (Woleu-Ntem et Ogooué-Ivindo) viennent d'être installés officiellement dans leurs fonctions par leur directeur général, Dieudonné Lewamouho Obissa.

Il s'agit du directeur régional, Francis Boulingui, son adjoint, Pierre Thierry Mintsa, du chef de bureau central d'Oyem, Vincent de Paul Koubangoye Loury, du chef de service surveillance, Paul Marie Boukala, et du receveur, Justin Boussougou. À cette occasion, le gouverneur Joël Ogouma a exhorté les promus au travail bien fait. "Pour mériter la confiance des autorités de nomination, je vous recommande l'application stricte et rigoureuse de la réglementation, pour assurer la facilitation économique, la surveillance des frontières, la sécurisation des recettes douanières et la lutte contre les fraudes, les contrefaçons et les trafics en tous genres", a-t-il déclaré.

Le nouveau directeur régional, Francis Boulingui, s'est dit très honoré. Aussi, a-t-il promis d'appliquer la devise des services des Douanes qui est: " Honneur et Dévouement ", pour mener à bien sa mission dans le chef-lieu du Septentrion, et au-delà.